

|                     |                      |             |
|---------------------|----------------------|-------------|
| Fecha<br>12.01.2009 | Sección<br>República | Página<br>4 |
|---------------------|----------------------|-------------|

## Invertirán \$350 millones en obras hidráulicas

El Sol de San Luis

**POR ROBERTO GUTIÉRREZ**

SAN LUIS POTOSÍ, SLP. (OEM-Informex).- Un presupuesto de 350 millones de pesos, que reforzará las obras y acciones efectuadas durante los cinco años de la administración estatal en materia de agua potable, prevé para el 2009 la Comisión Estatal del Agua, informó su titular Urbano Díaz de León Barroso.

Dijo que con este monto de recursos se programa efectuar diversos proyectos como son sistemas de abastecimiento colectivo o regional, perforación de pozos, renovación de líneas de conducción, así como levantamientos de tanques, externó el funcionario estatal.

El director de la Comisión Estatal del Agua señaló que otras obras de similar importancia serán plantas de tratamiento en municipios, a fin de evitar el agotamiento de los mantos acuíferos y poder reutilizar el recurso residual.

Precisó que el esquema de trabajo para las distintas zonas partirá de un plan de trabajo general para toda la entidad que implica una inversión millonaria a partir de recursos gestionados por el Gobierno del estado ante el Gobierno de la República.



Página 1 de 1  
\$ 1922.30  
Tam: 94 cm<sup>2</sup>  
LRIVERA